

## BULLETIN DU MONDE CATHOLIQUE

## Italie

*Nouveaux Cardinaux.* — N. T. S. P. le Pape Léon XIII a tenu, le 18 mai, au palais apostolique du Vatican, un consistoire secret dans lequel Sa Sainteté a daigné créer et publier cardinaux de la sainte Eglise Romaine ;

*De l'ordre des Prêtres :* Mgr Cyriaque-Marie Sancha y Nervas, archevêque de Valence, né à Quirtana del Pidio dans le diocèse d'Osma, le 17 juin 1838 ;

Mgr Egidius Mauri, des Frères Prêcheurs, archevêque de Fara-rare, né à Montefiascone le 9 décembre 1828 ;

Mgr Dominique Svampa, évêque de Forli, né à Montegranaro, dans l'archidiocèse de Fermo, le 13 juin 1851 ;

Mgr André Ferrari, évêque de Come, né à Protopiano, dans le diocèse de Parme, le 13 août 1850 ;

*De l'ordre des diacres :* Mgr François Segna, assesseur du St-Office, diocésain de Tivoli, né à Poggio Ginolfo, dans le diocèse des Marses, le 31 août 1836 ;

Le P. André Steinhuber, de la Compagnie de Jésus, théologien de la S. Pénitencerie, né à Utlau, dans le diocèse de Passau, 11 novembre 1825.

*Encyclique aux évêques du Pérou.* — Une Encyclique, adressée à l'archevêque de Lima et à tous les évêques du Pérou, vient de paraître.

Le Saint-Père félicite ces prélats du récent synode qu'ils ont tenu. Il leur recommande spécialement l'éducation et l'instruction des séminaristes, le bon choix des prêtres chargés de la direction des paroisses, l'envoi de missionnaires dans les peuplades indiennes voisines, enfin la lutte contre la mauvaise presse par les bons journaux.

## France

*La Sainte Tunique à Argenteuil.* — C'est jusqu'au 10 juin qu'a eu lieu dans l'église paroissiale d'Argenteuil (France) l'Ostension solennelle de la Tunique sans couture de N.-S.

Cette relique, le plus beau trésor avec la sainte Couronne d'épines que possède la France, est depuis Charlemagne à Argenteuil. Les nouvelles études qui ont été faites ces années dernières et que M l'abbé Jacquemot a publiées dans son ouvrage intitulé : *La Tunique sans couture*, etc., démontrent l'authenticité de cette incomparable relique et mettent fin à tout jamais à l'antique discussion qui s'élevait entre Trèves et Argenteuil. Il est reconnu aujourd'hui que la vieille cité de sainte Hélène possède la Robe supérieure, dont le Sauveur était revêtu dans ses